

SCHACHVEREIN STEYREGG

Turnierschach-Landesmeister 2010 und 2017

Schnellschach-Landesmeister 2011



Jugendarbeit beim Schachverein Steyregg

Gemäß dem Vorstandsbeschluss vom 8.4.2015 erfüllt der Schachverein Steyregg für die Saison alle 3 Voraussetzungen für die Saison 2018/2019 der Landesliga Ost.

- 1) a) Am 26. Oktober 2018 veranstalteten wir die „OÖ-Jugend-Schnellschach-Landesmeisterschaft. Diese brachte mit 121 Jugendlichen eine absolute Rekordbeteiligung.
b) Am 15. Februar 2019 wurde ein Schülerligaturnier des Kreis Nord veranstaltet und auch dieses brachte mit 91 Jugendliche eine Rekordbeteiligung für diese Turnierserie.
Bericht und Fotos dazu sind auf der Homepage des Landesverbandes unter www.schach.at abrufbar.
- 2) Regelmäßiges Kindertraining am Dienstag von 17:00 bis ca. 19:30 Uhr unter der Führung von Oswald Kalkbrenner und Reinhold Haselgrübler. Es werden bis zu 15 Kinder trainiert, wobei einige auch schon an den Schülerligaturnieren, Jugendliga und in der Mannschaftsmeisterschaft 2018/2019 zum Einsatz gekommen sind.
- 3) 20 zur Turnierschach-Elowertung eingereichte Partien: Unser Jugendlichen haben neben diversen Einsätzen in der OÖ-Mannschaftsmeisterschaft 2018/2019, wie der Jugendliga auch an den OÖ Einzel-Landesmeisterschaften im Turnierschach sowie diversen österreichischen Bundesmeisterschaften teilgenommen.

